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文責：渡邊 元 

通知表 

 入学式から始まり、長かった１学期がようやく終わろうとしています。今日は終業式があり、担任から通知

表が配られます。きっと、各教科がどのような成績になっているのかとても気になっていることと思います。

成績は、今までお伝えしてきたように「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の

３観点を、それぞれA○～Cで評価し、それによって５～１の数字が決まります。詳しい計算方法や評価につ

いては、通知表に入っている紙でご確認ください。 

 

 

 

 

 

➀は観点別評価について理解する必要があります。たとえば、ABB で３の教科は、A を A○にするか、B

を A にできると４に上がります。このように通知表を見ていくと、あと観点を１つ上げる（下げる）と評定

が上がる（下がる）教科が見えてきます。そういう境目にある教科がわかっていると、２学期はテストや提出

物を普段＋α頑張ることができるはずです。 

②もし、伸ばしたい教科があったら、教科担当の先生に聞いてみよう。１学期の終わりか、２学期の始めに

できるといいです。どこを努力すればいいのかを具体的に教えてもらえます。でも聞き方に注意してください。

「何でこんな評価なんですか？」ではなく「評価を上げるためにどうしたらいいか教えてください」と礼を尽

くすといいと思います。これを聞くことで、評価が下がることはありません。 

 ③多くの私立の高校では、受験資格の中に、遅刻数や欠席数などを定めていることがあります。高校によっ

て基準は様々で、「３年生での欠席５日以内」「３年間の遅刻欠席の合計３０回以内」などとなっていて、基準

を超えると受験資格を失うことがあります。神奈川県は、私立学校に入学した場合、年間最大４５万円ほど助

成金が出るようになり（所得に応じて額は変わります）、私立を併願する生徒が増えてきています。進路選択

の場面で、困ることがないようにしてください。なお、忌引きや出席停止については、欠席数にはなりません。 

夏休みは４０日間 

 先日はお忙しい中、三者面談におこしいただきましてありがとうございます。学校のことやご家庭の様子な

ど有意義な話し合いができたと思います。昨日は、学年反省集会をリモートで行い、各クラスの課題や２学期

に向けての目標などを話し合いました。質疑の時間には、各クラスへ鋭い意見・質問が飛び交い、良い集会に

なったと思います。「５組は学年目標にもクラス目標にも『臨機応変』という言葉が入っているのに、学年目

標の達成度が８０％で、クラス目標の達成度が２０％なのはなぜですか」という質問は素晴らしいと思います。

こういう質問を普段の帰り学活でも行うことで、クラスの問題についてみんなで考えることができると思い

ます。そうやって自分たちの力で班を、クラスを、学年をより良くしていってほしいと思います。 

 さて、夏休みは４０日間あります。オリンピックもありますが、何を頑張りますか？部活・学習・習い事・

趣味・家事、やることはたくさんありますが、１日１日をしっかりと頑張ってほしいです。そして、みんなが

元気な姿で２学期に登校することを期待します！ 

 

通知表で確認したいこととアドバイス 

➀もう少しで上がりそうな（下がりそうな）教科を確認しておこう！ 

②教科担当の先生に聞いてみよう！ 

③遅刻・欠席・早退数も進路に関わることがあります。 

 

 

 

 

 

裏面に続きます 



各学級のMVP 

１組                       ２組 

氏名 理由 氏名 理由 

髙井剣心 
呼びかけ・注意がちゃんとできていた。 

笹森勁介 
授業中に私語をしている人に積極的に注意や呼び

かけをしておりメリハリをつけて行動できるから。 

高橋誠 
朝の生活点検の呼びかけや、自分から積極的に仕事

をしていた。 
神原祐希 

５分前呼びかけをしたり、授業や帰り学活の話し合

いに積極的に参加できていたから。 

有永ひより 
班長として、呼びかけができていた。 

宮川愛 
いろいろなことに積極的に活動し、まわりに声をか

けたり周りを見て行動していたから。 

川瀬司 
学習図書常任委員の仕事を積極的にしていた。 

出端実承 
日頃から呼びかけなどをし、朝に元気な挨拶をして

クラスの雰囲気を良くするためにがんばっていた。 

星野倫玖 
自分の仕事を積極的にしていた。 

佐藤日南夕 
困っている人に声をかけたり、一人一人に声をか

け、自分の意見をもって呼びかけなどをしていた。 

３組  ４組  

岡本真緒 
学級委員として活躍できていたから。 

村澤璃音 
学級委員として仕事をし、呼びかけなどをしていた

から。 

塩海祐太 
クラスの様子を見て、注意をすることができていた

から。 
髙沼明空 

学級委員として仕事をし、呼びかけなどをしていた

から。 

岩﨑翔夢 
見本になるような生活をしていたから。 

亀山心晴 
常任委員として仕事をし、班長として班をまとめて

いたから。 

高野神那 
自分の役割に責任をもち、行動できているから。 

藤井琉斗 
班長を２度務めていたり、授業で積極的に発言をし

ていたから。 

藤巻翼 
係としての役割を果たしていたから。 

岩屋瑠美 
常任委員として、注意や呼びかけなどを積極的にし

ていたから。 

５組    

華山月那 
生活常任委員として違反が無いように呼びかけを

していた。 
 

 

瀧本諒 
整備美化常任委員としての呼びかけをしていたり、

班長として班員をまとめていた。 
 

 

池田幸星 
帰り学活などで宿題の呼びかけをして、忘れ物をな

くそうとしていた。 
 

 

服部絢音 
呼びかけを積極的にやり、常任委員や班長の仕事を

しっかりしていた。 
 

 

楮畑陣 自分から呼びかけや注意をしていた。   

 

 

８月３０日（月）始業式 

８：３５までに着席 

もちもの 

・通知表 ・上履き ・ジャージ体操着（掃除があります） 

・夏休みのしおり ・夏休みの健康観察表（毎日検温します） 

・夏休みの宿題（３０日提出の課題がたくさんあります） 

部活動は全員１４時再登校となります。 

ここで終わりです。熱中症に気をつけよう！ 


